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Indica ao Exmo. Senhor Governador do Estado,
MAURO MENDES, com cópia à Secretaria de
Estado de Educação - SEDUC, a necessidade de
realizar com urgência, reforma geral na Escola
Estadual  Maria Macedo Rodrigues,  localizada
no  Bairro  Mapim,  no  município  de  Várzea
Grande-MT.

 

 

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do regimento Interno desta Casa de Leis, requer a Mesa
Diretora, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Senhor
Governador do Estado, MAURO MENDES, com cópia à Secretaria de Estado de Educação - SEDUC, a
necessidade de realizar com urgência, reforma geral na Escola Estadual Maria Macedo Rodrigues,
localizada no Bairro Mapim, no município de Várzea Grande-MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de proposição legislativa, que tem por objetivo indicar Exmo. Senhor Governador do Estado,
MAURO MENDES, com cópia à Secretaria de Estado de Educação - SEDUC, a necessidade de realizar com
urgência, reforma geral na Escola Estadual Maria Macedo Rodrigues, localizada no Bairro Mapim, no
município de Várzea Grande-MT.

As instalações onde funcionam a Escola Estadual Maria Macedo Rodrigues, não recebem manutenções há
tempos, consequentemente, a estrutura vai deteriorando com tempo, necessitando de reformas básicas para
receber seus alunos de forma digna.

Sabemos das necessidades daquela unidade de ensino e dos anseios dos alunos e professores em poderem
usufruir de espaço físico adequado para cada tipo de atividade pedagógica, motivos que justificam o pronto
atendimento à reivindicação aqui indicada.
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Um ambiente inadequado, degradado, não oferece comodidade, e o desconforto dificulta o aprendizado,
impossibilitando um aproveitamento educacional satisfatório.

Assim, a reforma e manutenção da referida unidade de ensino é de grande importância aos estudantes,
professores e demais trabalhadores da educação que prestam serviços no local.

Desta feita, considerando o breve relato acima, e na certeza de contar com o apoio dos nobres
parlamentares, é que apresentamos a presente indicação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 15 de Outubro de 2019

 

Silvio Fávero
Deputado Estadual
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